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A15娱乐

英皇娱乐五位新人广州集训吐露入行心声：

本周，热门综艺《创造 101》选
手陈

语嫣到迪士尼游乐园当舞蹈演员的消息

登上了热搜榜，有人鼓励：“只要有梦想，

哪里都是舞台。”有人感慨：“多少年轻人

想踏入娱乐圈，多少人最终沦为素人。”

近日，羊城晚报记者独家专访了正

在英皇娱乐大湾区总部接受培训的陈凯

洲、马思惠、余衍隆、黎议骏、德青王姆

等几位年轻人：你的理想是什么？

你如何看待走红？你会不会害怕努

力过后，一切归于平淡？听听他们

怎么说。

羊城晚报记者 龚卫锋

2017 年 至
2019 年间，余衍
隆参加了《快乐男
声》《中国新歌声》
《嗨唱转起来》等
多档综艺并积累
了 不 少 人 气 。
2020 年夏天，刚

满20岁的余衍隆签约英皇娱
乐，接连参加《快乐大本营》
《青春有你》等节目。

余衍隆目前多了很多试
戏邀约，已经试了超过 50 场
戏。余衍隆分享了自己试戏
的流程：“进了摄影棚，要先向
导演作自我介绍。他们会给
出一段剧情让我表演，有时
会有人搭戏。面试后，导演
有时会指出我的一些问题。
比如我曾因为普通话不标准
而被刷掉，那我就去上台词
课，练习普通话。”这次培训
里，余衍隆最喜欢的也是戏
剧课：“我喜欢表演，想演硬汉
风格的角色。”

出道以来，余衍隆就被指
酷似王嘉尔。对此，他回应：
“我没有压力，也不担心自己
真实的样子和粉丝的期待有
落差。王嘉尔是我的偶像，人
应该有个目标。至于长相，我
自己觉得不像。”

有迷茫 有期望新人报到
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2019 年的夏天，马思惠参
加了一场英皇与某品牌合作的
比赛并获得冠军，随后签约英
皇。她被更多人熟悉是因为参
加了《创造营 2020》。马思惠
说：“《创造营 2020》是一个开
始，我没想到自己能走这么远。
那次经历激起了我的斗志、也增

加了我投身演艺事业的信心。”
《创造营 2020》也改变了马思惠。她

说：“我变得活泼，话也多了。原本我不爱讲
话，跟公司同事开会，他们吐槽我一下午只
说三句话——‘嗯’‘哦’‘好’。《创造营
2020》结束后，我第一次开直播，原本怕我
冷场的同事特别惊讶：‘你现在这么多话？’”

马思惠形容自己参加《创造营
2020》后“整个人处于停不下来的状
态”：“有时我会找《创造营2020》出道
的姐妹们玩，但时间根本对不上，她们
都在工作。大家都在进步，我会害怕自
己止步不前，所以我会拉同事帮我拍小
红书、抖音，让他们给我安排课程，不然
我就会很焦虑。这次参加英皇的集训
是让我很快乐的一件事。”
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就读空乘专业的
德青王姆原本想面试
航空公司，但一次校
园演出改变了她的命
运：“我在台上跳民族
舞，被一个导演发掘，
推荐我去南京参加英
皇 2019 年 8 月的培
训。”当时有 35 个人
参加培训，德青王姆
是最优秀的一个。因

为疫情原因，2020 年 10 月，她
才和英皇签约，开始学表演。

今年春天，德青王姆来广州
接受密集培训。她开始接触大量
新鲜事物，也面临着巨大考验：
“我一直很喜欢唱歌跳舞，读书时
也是文艺委员，我对跳民族舞比
较自信，但到这里来，学新舞种感
到有点吃力，比如HipHop，好在
我是‘受虐’体质，不怕吃苦。”

近两个月的培训让德青王姆
找到自己最大的兴趣点——表
演。她说：“有一次表演课，我要
演《误杀》中陈冲扮演的警察角
色。老师说我抓不到人物的感
觉，我因此陷入焦虑，失眠。有
一天，我突然 get 到诠释这个角
色的重点，那种成就感让我想在
演员道路上走得更远。”

同题问答

羊城晚报：你在入行前的目标是什么？
入行之后呢？

陈凯洲：我在上学期间就想过当艺人，
但家人一直希望我当老师。没想到因为当
老师，我又获得了当艺人的机会，而且起点
还不错。老师、艺人这两个身份，很奇妙的
缘分，我都希望能做好。

马思惠：入行前，我是一个挺迷茫的人，
有很多想法，开咖啡店、美甲店等，但都没有
行动。家里人也觉得我年纪还小，没对我
提出要求，所以我挺随波逐流的。入行
后，我的想法逐渐明确，想往唱跳方面发
展，这是我进《创造营 2020》之后找到的新
方向，唱跳能让我快乐。我也想尝试新东
西，比如拍戏。

余衍隆：我入行前没有什么具体目标。
签了公司后，我的目标是拍更多好的影视作
品给大家看，让大家喜欢我。

德青王姆：在入行前，我的理想是创
业。我读大学时就是边学习边售卖民族服
饰，我的网店销量还不错。现在加入娱乐圈
了，开店的事就交给我哥在做。入行之后，
我就想好好演戏。在表演方面，我想尝试喜
剧角色。

黎议骏：我一直有个演员梦，当模特时
也拍过那种有点故事性的广告。我爸很喜
欢看人演戏，经常鼓动我去TVB面试。他喜
欢周星驰的电影，我就跟着他看，久而久之，
我会开始钻研星爷的表演。入行之后，我的
目标是能在大片里演一个角色。

羊城晚报：你如何看待“走红”？你做过
最美的明星梦是什么？

陈凯洲：机遇很难得，走红的机会更不
是每个人都会有的，如果有了，就要保持
住。当我被更多人知道之后，也有人质疑我
借老师的身份炒作、怀疑我不能兼顾老师和
艺人的双重身份。面对这些“走红”带来的
压力，公司会帮我疏导，我现在也能更坦然
地面对。我的明星梦是成为陈伟霆那样的
艺人，他演戏和唱歌都做得很好，是我的目
标。

马思惠：走红大多数不是偶然的，都要
靠长期的积累。公司同事都说，容祖儿是他
们见过最勤奋的人。我的梦想就是开巡回
演唱会，向容祖儿看齐，连开16场。

余衍隆：我没有目标，能做到什么程度，

我也没有把握。在我看来，要先有作品，才
能判断到底有没有观众缘，能不能让大家喜
欢我。我需要观众、网友、粉丝给我反馈，
才能决定我的发展方向。我喜欢吴彦祖、
彭于晏，我在努力吃东西、健身，想让自己练
壮一点。

德青王姆：我希望自己能红，因为这样
可以影响更多的人。我做民族服饰，希望把
优秀的传统文化传播给大家。我的偶像是
章子怡，她太细腻了，让我觉得不可思议，希
望有机会能向她请教。

黎议骏：“红”对我来说是奖励。我想通
过表演让更多人看到我诠释不同的角色，希
望更多人欣赏我。我想成为王一博那样的
明星，他拍戏、跳舞都做得挺好。

羊城晚报：每 年 会 有 成 千 上 万 的 人 踏
入 娱 乐 圈 ，也 有 大 批 人 被 淘 汰 ，你 觉 得 残
酷 吗 ？ 会 不 会 害 怕 努 力 过 后 ，一 切 归 于
平淡？

陈凯洲：在我看来，这不算残酷。我刚
刚进入这个圈子，初步感受到这个圈子的
压力，包括舆论的压力和身不由己的压
力。我知道付出不一定有回报，我的付出
只是不想让自己后悔。我不害怕归于平
淡。我对自己的规划，是想在自己老去之
前，能够多经历，哪怕失败。我给自己的时
限是十年，很多人积累了很多年才红，我也
不能那么快放弃。

马思惠：我见过熬了很多年才出头的
人，也见过入行一两年就放弃的人。坚持很
重要，我暂时没有蹦出过放弃的想法。

余衍隆：做好自己的本分就好，机会来
了抓住就好。即便最后一切归于平淡，但当
艺人是我的梦想，我努力过，我不后悔。

德青王姆：我不担心，人生有起有落很
正常。我心态很好，能够接受失败后回归平
淡。我尽了最大的努力，如果还是做不好，
说明我不适合娱乐圈，那就坦然走向人生的
下个阶段。我给自己十年时间，尽最大努力
去付出，然后看成果。

黎议骏：的确挺残酷。所以，现在我要
尽最大的努力。即便遭遇失败、挫折，我也
要从中学到东西，重新再试，我有爬起来的
信心。不光是娱乐行业，很多行业的竞争都
很残酷，年轻人就要不断尝试。我给自己的
时限是十年。

2020 年初，
顶着“广州最帅数
学老师”的名号，
陈凯洲加入了英
皇娱乐，一时间成
为 城 中 热 议 话
题。如今，他依然
保持着自己的生
活节奏，一边教

书，一边从事演艺事业，他
说：“娱乐圈和我想象的一
样，要一直保持优秀。”

从表演、歌唱、乐器到武
术、化妆，近两个月的培训
生 活 让 陈 凯 洲 感 到 很 充
实。他对表演课最感兴趣：
“老师夸我进步大，我的演
技差不多可以进组了，驾驭
青春校园题材没问题。但
一些生活中没接触的题材，
我还要努把力。”

随着人气渐高，陈凯洲
拥有了粉丝群，前几天，一
帮粉丝为他准备了生日会。
他说：“粉丝给我庆祝生日，
这种体验是第一次，我真的
很感动。我一直以为这个世
界上无条件对你好的人就是
家人，但现在真的会多了一
帮‘亲人’（粉丝），很难
得。”陈凯洲透露粉丝中
有很多女老师，包括
很多幼儿园老师：
“姐姐粉、妈妈粉、
女友粉都有，她们喜
欢看我笑，喜欢我阳
光的感觉。我也希
望自己能给她们带
来快乐。”

黎议骏加盟英皇
娱乐才三个月。他是
中国香港小有名气的
造型师、模特，更早之
前，是海港城的“柜
哥”，“我以前帮高以
翔化过妆”。值得一
提的是，黎议骏还兼
任这次英皇新人培

训的化妆课导师。谈及被英皇
发掘的经历，黎议骏说：“他们
在网上发现我的信息，然后找
我面试，觉得我的形象很合适当
艺人。”

初闯内地娱乐圈，黎议骏感
慨道：“内地的圈子比香港大很
多，更多的从业者、更多的机
会。对我来说，做自己喜欢的事
情比较重要，赚钱是第二位
的。”培训了近两个月，黎议骏
更加明确了以后的发展方向：
“虽然我比较喜欢唱歌，也喜欢
弹吉他，但我更想演戏。我喜欢
表演课，对警匪题材尤其感兴
趣，很想演警察，但老师说我更
擅长演‘爸爸’类的角色。”

这次的培训项目繁多，对黎
议骏挑战很大。他说：“对我来
说，跳舞是零基础，学习过程算
得上排除万难，但培训之后，我
竟然爱上了跳舞。”

5月25日，由珠影导演司肇新、知名导演韩冬联合执导的电影《烈焰危情》在广州举
行首映礼。该片领衔主演柳明明、李欣怡，主要演员郭东文、司肇新、张依如、张贵森、林海
海、戈一、蔡伟亮相，与观众面对面交流。影片将于5月28日正式在全国上映。

广州
首映

轻喜剧风格展现消防员的“猛”与“萌”
羊城晚报记者 李丽

《烈焰危情》以南粤珠城消防
中队长李德勤的爱情与事业为主线，展
现了消防救援人员鲜为人知的故事。
李德勤在一次救火任务中不慎负伤，伤
愈后调任防火参谋。在全市消防安全
检查时，李德勤发现范有为担任总经理
的商城存在重大火灾隐患，多次责令其
进行整改。不成想，范有为竟是自己已
故父亲的老战友、女友的父亲。感情与
法理的冲突让李德勤陷入进退维谷的
两难境地。正当李德勤与范有为之间
的矛盾冲突达到顶峰时，商城的火灾险
情已是一触即发，被商场大促销吸引而

来的数万群众命悬一线……
跟过往《逃出生天》《救火英雄》等

“火场叙事”类消防电影不同，《烈焰危
情》不以一场灾难级的火灾为叙事中
心，而是另辟蹊径，展现消防英雄的工
作与生活日常。影片以消防为背景，
重点刻画人物矛盾冲突，展现父女之
间、恋人之间、战友之间、警民之间有
趣又感人的故事。片中既有紧张激烈
的救火场面，也有复杂曲折的故事情
节，还融入了不少消防安全常识，是一
部适宜多年龄层观众且对大众有用有
益的作品。

《烈焰危情》的取材、取景均在广州，是
一部地道的广州电影。影片拍摄得到了广
州市消防救援支队的全力支持和助演，他们
与演员一道，演绎了一段既热血又温馨的消
防应急救援故事。首映礼当天，广东省消防
救援总队宣传处处长崔刚透露，该片拍摄于
2017年，因此难得地留下了消防救援队伍
在转制前的珍贵画面。他表示，希望广大观
众在看完影片后，能深刻理解消防工作“预
防为主，防消结合”的原则，“多支持消防工
作，自觉查找、消除身边的火灾隐患”。

不少业内人士在看完《烈焰危情》后，
对新生代实力演员柳明明饰演的男主人公
李德勤印象深刻。这是一个褪去了“英雄光
环”的消防员，其性格中既有刚正不阿的优
点，也有莽撞生硬的缺点，“猛”与“萌”的落
差间，越发显出人物的真实可爱。柳明明在

首映礼上表示，拍摄《烈焰危情》的过程中，
他有机会深入了解消防员的日常生活，希望
能通过这个角色让更多的人了解真实的消
防员。他也希望社会各界能理解和支持消
防安全工作，懂得消防检查不是“找茬”，而
是为了保护人民的生命财产安全。

A“不一样”的消防故事

作为一部展现消防员的主旋律电
影，《烈焰危情》走的却是轻喜剧路线。误
会、巧合、夸张等喜剧手法被运用于剧本
中，生活化的情节设置更让观众觉得这个
以消防为主题的故事离自己并不遥远。
例如影片开场时一段消防队员营救轻生
的失恋女子的戏份，剧本却写得生动逗
趣，令场内观众不时集体大笑。最后，女
子想通了，观众也露出了释然的笑容。

《烈焰危情》将消除安全隐患的重
大主题用轻松的形式表达出来，故事流
畅，节奏明快，对白生动，再加上浓厚的
广州元素，风格十分接地气。显著的

“笑果”更让影片受到年轻观众的喜
爱。业内人士认为，该片开辟了一条主
旋律题材电影的新路径，对同类影片很
有借鉴意义。

C 轻喜剧风格有“笑果”B 广州消防员当“助演”
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